
Il Consiglio degli Studenti si riunisce in prima seduta alle ore 18:35 del 30/01/2021 con
il seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del decano del Consiglio degli Studenti;
2) Elezioni Ufficio di Presidenza Consiglio degli Studenti;
3) Analisi e criticità legate al Covid 19;
4) Rendicontazione fondi dottorandi;
5) Votazioni studentesche suppletive;

Il Decano del Consiglio degli Studenti dott. Antonello Barbati pone inizio alla riunione, legge
l’ordine del giorno e, riscontrata l’assenza di ulteriori elementi da aggiungere all’odg da parte

degli altri rappresentanti, apre la discussione.

1) Comunicazioni del decano:

Vengono riscontrati dei problemi di comunicazione ( ritardo nelle risposte e/o
impossibilità a comunicare ) in merito al servizio e_mail e al servizio di segreteria
telefonica durante la presentazione delle domande per la borsa di studio . Si chiede
pertanto di potenziare il servizio preposto almeno durante tale periodo.

A causa della constatazione di mail indesiderate nella mail personale dello studente si
chiede all’ESU di rendere sicuro da possibili attacchi degli hackers il sito web
dell’Università e i relativi servizi offerti agli studenti
A causa dell’inizio dei corsi di dottorato posticipati rispetto a quelli degli altri corsi
universitari i dottorandi del I° anno si trovano spesso in una situazione di insolvenza
(loro malgrado) con la conseguente applicazione della mora. Si chiede pertanto che
le scadenze delle tasse universitarie per i dottorandi siano posticipate di un mese. Si
chiede inoltre di avere la possibilità per tutti gli studenti di poter pagare le tasse
universitarie in un’unica rata anche con il sistema pagoPA (come in precedenza con
il sistema MAV) usufruendo se possibile di un eventuale sconto.

2) Elezioni Ufficio di Presidenza

Dopo una breve discussione sulla possibilità di rinviare l’elezione dell’Ufficio di presidenza
per attendere l’esito delle votazioni suppletive si procede alla votazione.

Elezione del Presidente: viene eletto all’unanimità dopo breve presentazione
l’unico candidato Fabrizio Caraglia
Elezione del vice presidente. Si propongono Giulia Di Pilla e Antonello Barbati.
Barbati Antonello si propone come vice presidente per valorizzare la figura del
rappresentante dei dottorandi e garantire una rappresentanza eterogenea al
CDS. Dopo la discussione si procede a votazione: 10 voti per Di Pilla e 3 per
Barbati.



Elezione del Segretario: si candida Biase D’Andrea. Si procede a votazione:
viene eletto con 12 voti a favore e 1 astenuto.

Il Consiglio di Presidenza è dunque composto da Fabrizio Caraglia in qualità di
presidente; Giulia di Pilla in qualità di Vice-Presidenza; Biase D’Andrea in qualità

di Segretario.

3) Analisi e criticità legate al Covid-19

A seguito di una breve discussione riguardo le carenze strutturali delle risorse che la
Regione Molise, tramite l’Ente Regionale sul diritto allo studio Universitario, ha erogato in
materia di diritto allo studio nell’anno precedente il Consiglio Degli Studenti, all'unanimità, su
proposta di Sergio William, propone di incontrare collegialmente, per via telematica, in sede
ufficiale, il Presidente del suddetto Ente, affinché siano chiare le motivazioni del taglio al
fondo sul diritto allo studio e le eventuali misure che si stanno prendendo per scongiurare
ulteriori danni alla popolazione studentesca universitaria della Regione.

4) Rendicontazione fondi dottorandi

A seguito di alcune difficoltà da parte dei dottorandi in merito alla gestione dei fondi
disponibili per ciascun dottorando si chiede agli uffici preposti di stilare un regolamento
specifico che chiarisca alcuni aspetti:

● Modalità di presentazione della domanda: termini, scadenze, eventuale modulario.
● Tipi di spese ammissibili: per es per la fruizione del collegio Italia ( spese di viaggio,

assicurazione sanitaria, spese convenzioni con università e istituzioni locali collegate
alla ricerca)

● Modalità di rendicontazione: La richiesta dovrà essere approvata preventivamente?
A voce o per iscritto? Le spese di una certa entità potranno essere finanziate
preventivamente (ad es spese per soggiorni all’estero) ? Entro quanto tempo va
presentata la richiesta? E’ necessaria una fattura intestata allo studente o è
sufficiente una ricevuta? Entro quanto tempo sarà corrisposto il credito?

● E’ possibile che vengano finanziate spese per materiale di consumo come ad es
toner, stampanti, pc? In caso di risposta negativa l’Unimol mette a disposizione tali
strumenti? Dove sarà possibile usufruirne?

5) Votazioni studentesche suppletive

Coluccia propone di abbassare il quorum necessario alla validazione delle elezioni
suppletive che si terranno prossimamente nel nostro Ateneo e propone di ragionare su delle
modalità diverse di autenticazione dei moduli inerenti le candidature alle suddette elezioni.



A seguito della discussione la mozione viene ritirata.

Terminato l’ordine del giorno, la prima riunione del Consiglio si scioglie.

Letto, redatto e sottoscritto,

CARAGLIA Fabrizio
Presidente del Consiglio degli Studenti

dott.BARBATI Antonello
Decano del Consiglio degli Studenti

D’ANDREA Biase
Segretario del Consiglio degli Studenti
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